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6月 28日（金）、アマンダンスカイにて第二地区住民自治協議会創立 10周年祝賀会が開催されました。 

第二地区ゆかりの来賓の皆様、住自協設立当初からご尽力された役員・区長・団体長の皆様をお迎えし、盛大

に行われた式典では、長野市地域・市民生活部 増田部長より「住民自治協議会の未来」をテーマにご講演頂

きました。まちづくりは決まった方に負担が偏るのではなく、できることを分担し、町の中での連携と少しの

工夫、「楽しい」をキーワードに長い目で行っていくことがまちの活性化につながるというお話でした。 

 その後、４区の神楽囃子保存会による獅子舞が披露され、子供神楽を含む獅子 5 頭が見事に舞い、お祝い

ムードも最高潮に。第二地区を含む夜景を望みながら、住自協に関わりの深い方々と共に 10年という節目を

華々しく迎え、今後の取り組み推進に一層の熱意を感じることができたのではないでしょうか。 

5月 28日（火）、信州スポーツ

医療福祉専門学校にて、学校法人

光和学園と第二地区住民自治協議

会との間で連携協定が結ばれまし

た。これは今後、光和学園の多大

なる協力を得ながら、地域の健康

増進や保健、医療、また地域福祉

活動の活性化を図っていくための

大きな第一歩になります。具体的

な内容については関係者間で協議

し、住民の皆さんに発信していく

予定です。 

学校法人光和学園 
信州スポーツ医療福祉専門学校 

前列左：南波会長 前列右：小林理事長 

基調講演「住民自治協議会の未来」 

長野市地域・市民生活部 増田部長 

上松・湯谷・滝・箱清水（育成会） 

神楽囃子保存会の獅子舞披露 

１０周年の歩みを 

振り返る南波会長⇒ 



 

 

6/9（日） ソフトボール  優勝：箱清水　　　準優勝：湯谷B　　３位：湯谷Ａ・滝

ラジオ体操  参加者：約９0名

ジョギング大会  参加者：６８名

【大人の部】優勝：箱清水C　準優勝：湯谷Ａ

　　　　　　３位：上松有志会２・湯谷壮和会

【子供の部】優勝：上松B　準優勝：上松A　３位：上松C・湯谷

7/7（日）

ビーチボール

〒380-0833 長野市大字鶴賀権堂町 2201 番地 20 権堂イーストプラザＮＤ1階 

℡：262-1263（ＦＡＸ兼用） Ｅ-mail：dainitiku@energy.ocn.ne.jp 

 

【写真掲載承諾済】 

平成 21 年のオープンから 10 周年。節目の年を迎え

6 月 2 日に桜の記念植樹を第二地区の皆様 2 百数十名

の参加により盛大にできましたことに感謝を申し上げ

ます。また、役員の皆様には毎年早朝よりイベントの

お手伝いをいただき重ねて感謝を申し上げます。 

当時、地附山は大地滑りの影響で人影もなく麓の西

山の家や郵貯の結婚式場の壁には落書きや廃墟の跡。

活性化しなければと第二地区ボランティアの皆様平均

年齢 74 歳と高齢のなか整備活動を続け現在に至って

います。愛護会の目標は災害の教訓を忘れず大勢の皆

様にコースを利用して頂き、健康増進と次世代の子供

達の野外学習の場として後世に残し引き継ぐことであ

ります。今後も御支援ご協力を宜しくお願いします。 

5月から事務局長をしております小池延幸と申します。新町

区の環境安全部会員として 4 年間第二地区住民自治協議会に

携わり、防災士の資格も取らせていただきました。 

 事務局のスタッフは現在、私も含め事務局 2名、福祉ワーカ

ー2 名の 4 名体制で第二地区 16 ケ町の福祉健康、教養文化、

環境安全におきまして、各区長、部会、委員会と協力して住み

よいまちづくりに取り組んでいます。皆さまの期待に応えられ

るようスタッフ一同、泥臭く、真剣に取り組んで参りますので

よろしくお願い致します。 

7月 2日（火）、愛の家グループホーム長野吉田の職員さん 4名を
講師にお招きし、「認知症講座 -寸劇と Q＆A- 」を実施しました。 
まず、資料を基に認知症とはどういうものなのか、脳のメカニズ

ム、引き起こすきっかけになる病気や症状などについてお話しいた
だいただいた後、難しい脳のメカニズムについて寸劇で分かりやす
く説明していただきました。認知症のような症状が出ても、治る病
気や一時的な症状の場合もあるので、勝手に判断せず、医療機関に
かかることが不可欠。また、こまめな水分摂取が認知症の症状を改
善させる場合もあることなどを学びました。 


